

Les pompiers s'exercent à Manor

MORGES

Le magasin sera le théâtre d'un important exercice d'intervention des pompiers jeudi 26 juin durant la soirée.

Pas de panique si des camions de pompiers envahissent la Grand-Rue jeudi prochain. Il ne s'agira pas d'un terrible incendie mais bel et bien de l'exercice «Planor 14», un entraînement d'intervention des pompiers de Morges, Saint-Prex et Denges, grandeur nature. Dès 19h40, la fausse alarme sera donnée et près d'une trentaine de véhicules de secours envahiront

alors le centre-ville. Au total, 115 professionnels du feu seront déployés autour du magasin. Des figurants joueront le rôle d'employés qui devront être évacués. D'après le scénario, le feu se déclera au deuxième sous-sol du bâtiment de neuf étages. Avant qu'un autre foyer ne prenne sur le toit du magasin.

Pour le SIS Morget, l'intérêt d'effectuer cet exercice dans ce bâtiment réside dans la difficulté d'accès pour les véhicules de secours. Le challenge pour les pompiers sera de réussir à acheminer l'eau pompée directement du lac jusqu'au faux sinistre. La circulation sera alors perturbée le long du Quai Lochmann, où les voitures seront déviées par la place du casino. E.N.